

## D. Serpientes

## D. Escorpiones

<p><b>Personalidad</b></p> <p>Necesitan mezclarse con los demás para involucrarlos en sus planes. Le gusta estar en los espacios de los otros. Son seductivos visualmente. Cultivan la imagen para seducir, pero al lograr su cometido son desastrados. Fijación y obsesión con el cuerpo. Gustan de mostrar artilugios, apariencias o modas dramáticas, llamativas para ser identificados. Popularidad a cualquier precio. Abrazan y tocan en exceso a otros. Orgullosos de sus adicciones. Embaucadores y mentirosos. Promesas falsas. Descontrolados emocionalmente, dramáticos. Huidizos. Personalidad inestable. Tienen afinidad con arte y lo utilizan para el encantamiento. Predicadores. Proyecta su mal en el otro.</p>	<p>Sólo se ven a ellos mismos. Son bastante aislados. Su casa por lo general es su fortaleza. Son buenos estrategas, ágiles mentales y persuasivos con la palabra. Cultivan su imagen, validándose por portar objetos de moda y costosos. Son exitistas y gustan que familiares y amigos les reporten éxito, renombre y prestigio. Venenosos con la palabra. No gustan de dar abrazos o que los toquen. Obsesivos ocultos. Iracondos y descontrolados. Apetitos exacerbados. Vengativos. Baja autoestima oculta (se muestran seguros con auto-percepción de grandeza). Siempre tienen un fin de lograr riquezas (avaricia), ojalá involucrando y dañando a otros. Ejecutivos. Detecta el mal en otros.</p>
<p><b>Acciones</b></p> <p>Llegan a los demás con problemas e ideas nuevas que envuelven y arrastran. No se hacen cargo, ni de si mismos ni de sus acciones. La postura son siempre con ojos hacia abajo. Miradas suplicantes. Autoestima baja (auto-lástima). Son nerviosos y tienen movimientos involuntarios. Desarrollan algún TIC nervioso (comerse las uñas, mover un pie constantemente, balancearse, mecerse, tronar dedos, etc.). Buscan sacar información. Actitud inicialmente de bajo perfil. Transan con sexualidad y sensualidad. Controladores pasivos. Incitan a una idea indirectamente y convencen, negando siempre que lo hacen. Se puede mostrar hostil e indiferente para llamar la atención o con simpatía para atraer. Se dedican a sacar provecho de personas o situaciones. Parasitan a otras personas. Gozan de hablar mal de otros (chismes y calumnias). Disosador y enredoso. Les gusta tatuarse la piel. Se asocia mayormente con espíritus de lujuria o avaricia (espíritus de Jezabel, Lilith, Pan). Magias psíquicas, encantamientos y rituales. Se acercan dando consejos, los cuales siempre llevan una crítica soterrada, siendo esta la mayor artimaña para sacar energía y tomar el control. Siembran duda y desconfianza.</p>	<p>Llegan a los demás con regalos y halagos. Usan frases coherentes. Tendencia a poner los ojos blancos (hacia arriba). Sólo buscan hacer su voluntad. No experimentan el amor fraternal. Sus amistades son por interés. Se refugian en la materia y son trabajólicos. Viven para consumir. Rivalizan con sus parejas. Defienden mucho su zona de confort. Desarrollan algún TOC (trastorno obsesivo-compulsivo). Controladores a nivel verbal. Actitud dominante. Falsa amabilidad. Manipulan a la víctima psicológicamente para lograr sus fines. Gozan de generar maleficencia, daño, sufrimiento, confusión. Pensamientos enjuiciadores. Se refieren a otros de manera tóxica. No perdonan ni olvidan. Se asocian más con espíritus de Soberbia, poder o sicopatía (espíritus de Molok, Astaroth, mammon, Baal o Lucifer). Alianzas con potestades demoníacas muy oscuras, aportando planes e ideas para su manifestación. Prefieren los cultos, logias y sectas. Pueden abiertamente dar vaticinios negativos o dan el consejo preciso para el fracaso, o deliberadamente te engañan asintiendo o motivando una decisión que te lleva a la caída.</p>
<p><b>Enfermedades</b></p> <p>Esofagitis. Problemas a la vista. Problemas a la piel (lunares, manchas, eccemas, psoriasis). Problemas en la columna. Pérdida de olfato. Daño en el aparato reproductor (disfunciones). Absesos, hemorroides y fisuras. Confusión sexual (disforias). Epilepsias. Adicciones. Masoquismo.</p>	<p>Cánceres al estómago y al colon. Daños renales. Úlceras, herpes y llagas. Alitosis. Deformaciones en brazos, piernas, manos y pies (diferencias de tamaños, distorsiones). Dolores de espalda baja por lo general sin diagnóstico. Problemas en oídos (sordera, hipoacusia). Problemas con fertilidad. Fobias. Alzheimer. Tumores cerebrales. Aberraciones sexuales. Sadismo (maltrato, crueldad). Se confunde con enfermedades de narcisismo.</p>
<p><b>Manifestación áurica</b></p> <p>Desde la perspectiva áurica estas entidades principalmente se alojan en la parte inferior de la espalda (triángulo invertido sobre el hueso sacro), algunas personas presentan calor, cambios de temperatura y clavadas en los genitales, zona anal y perineo. Se presentan mayores concentraciones de energía en las extremidades inferiores que en las superiores (puede haber rigidez en las rodillas), tienden a juntar las rodillas. En la zona del pecho hay abultamiento de energía oscura. Desde la zona del timo hacia arriba se empieza a ver una bifurcación donde aparecen proyecciones de cabezas como de serpiente, y pueden ser dos o más cabezas (personalidades distintas). Se agudiza la voz e incluso hay cambios de voz. En la zona de las caderas y bajo vientre hay energías rojas y cafés, las cuales son energías concentradas de basura y acumulación, lo que generalmente revela pérdida de inocencia antes de la madurez natural sexual. En la zona de los ojos hay un visor doble, los que se mueven rotando desincronizados (cada ojo independiente), físicamente se ven ojos más separados. Desde la parte posterior de las caderas sale una extensión de energía con forma de un abanico (las cuales son posibilidades de encantamiento).</p>	<p>Desde la perspectiva de la visión áurica estas entidades principalmente se ven alojadas en la parte posterior del cuello (nuca), abarcando desde los oídos hasta las clavículas, ampliándose según el nivel de avance que tengan (con forma de cuello isabelino), dejando la voz más grave y llevando de manera involuntaria e intermitente los ojos hacia arriba (ojos blancos). En la zona alta de la cabeza y en la región del pecho se ven oscuridades (falta de alma o luz), lo que indica desconexión del amor compasivo. En la zona de la columna, desde las lumbaras hacia abajo, la energía se bifurca hacia atrás, dándole paso a la cola del escorpión que va creciendo curvada hacia arriba, lo que trae dolores como lumbalgia. En el antebrazo y manos presenta adherencias (resolver con golpes, empujón o fuerza). En la zona frente a los ojos se ve superpuesto algo como un visor oscuro alargado que se curva hacia los oídos (visón cíclope). Entre el xifoides y las rodillas se ve la acumulación más grave de energía abultada, sucia y venenosa (muchas veces se manifiesta este abultamiento en el plano físico). En el plano astral se observa incrustada una corona invertida negra. En la zona de los tobillos y muñecas presentan grilletes astrales. Se ve una energía acorazada, dura y fría.</p>